

Énergies de Loire, spécialiste du photovoltaïque, lève 15 millions d'euros auprès d'Isalt pour financer sa croissance

A Candé, le 9 janvier 2025 - Énergies de Loire, acteur majeur du photovoltaïque de moyenne puissance, annonce une levée de fonds de 15 millions d'euros auprès du FST - Fond Stratégique des Transitions, opéré par Isalt. Cette opération va permettre au Groupe EDL d'accélérer son développement et la transition énergétique de ses clients agriculteurs, industriels et collectivités dans les régions Pays de la Loire et Bretagne.

Créée à Candé (49) en 2018 par Grégoire Papion et David Leroueil et rejointe en 2023 par Aurélien Goyeau, Énergies de Loire est un acteur de référence dans le développement, la construction et l'exploitation de centrales photovoltaïques de moyenne puissance dans les régions Pays de la Loire et Bretagne. L'offre commerciale duale d'Énergies de Loire - constructeur pour le compte de tiers ou tiers investisseur - lui permet d'adresser tous les besoins d'agriculteurs, industriels et collectivités souhaitant bénéficier d'une énergie solaire compétitive, pour des projets de plus de 100 kWc à quelques MWc.

Grâce à sa chaîne de valeur totalement intégrée, Énergies de Loire s'adapte à tous les supports (toitures, ombrières de parking, centrales au sol) de même qu'elle propose de nombreux services connexes : maintenance et supervision, nettoyage de panneaux solaires, gestion de l'autoconsommation collective. Avec 600 centrales installées pour une puissance de 100MWc, Energie de Loire dispose d'un savoir-faire et d'une expérience éprouvés.

Organisé autour de ses deux agences de Candé (49) et La Baule (44), Energies de Loire se positionne comme acteur clé du solaire territorial : par le biais de nombreux partenariats avec des acteurs régionaux, 80 % des investissements d'Énergies de Loire bénéficient in fine à des PME et collectivités locales, créant un véritable cercle vertueux pour les territoires, tant économique qu'énergétique.

Cette opération va permettre à Energies de Loire d'accélérer sa croissance pour une capacité installée cible de 800 MW à horizon 2030, dont la moitié en tant que producteur indépendant (IPP). L'innovation sera également au cœur de cette dynamique, avec le lancement de nouvelles offres telles que le stockage, les infrastructures de recharge pour véhicules électriques (IRVE) et des solutions d'agrivoltaïsme à taille humaine adaptées, là encore, aux besoins des territoires.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CANDÉ LE 9 JANVIER 2025



Grégoire Papion, David Leroueil et Aurélien Goyeau, co-actionnaires d'Énergies de Loire, déclarent : « Cette première ouverture de capital marque une étape majeure dans l'histoire d'Énergie de Loire. Elle nous conforte dans nos choix stratégiques et nous offre les moyens et l'environnement nécessaires pour atteindre nos objectifs ambitieux d'ici 2030 : devenir le leader régional du photovoltaïque territorial en Bretagne et Pays de la Loire. Nous tenions à accueillir un partenaire qui partage non seulement notre passion pour le secteur de l'énergie, mais aussi nos valeurs et notre vision de l'entrepreneuriat. ISALT répondait à tous ces critères c'est pourquoi nous sommes ravis de les accueillir dans la famille Énergies de Loire. Nous sommes impatients de relever le défi de la transition vers l'électrique avec nos équipes, nos partenaires, nos clients et notre nouvel associé, ISALT. »

Laurent Piccoli, Directeur Associé d'ISALT, déclare : « Nous sommes très fiers de participer à l'ouverture du capital d'Énergies de Loire et d'accompagner l'entreprise et ses trois dirigeants dans le développement de leur activité. Cette collaboration exclusive marque un tournant stratégique dans l'ambition de la société de créer l'un des leaders du photovoltaïque en France. Nous avons été convaincus par la trajectoire de croissance remarquable d'Énergies de Loire au cours des dernières années et par la vision claire et audacieuse des fondateurs dans un marché en pleine accélération. Ce partenariat illustre l'engagement du Fonds Stratégique des Transitions à soutenir des entreprises locales innovantes et à contribuer activement à la transition énergétique. L'investissement du Fonds Stratégique des Transitions constitue une étape décisive pour l'entreprise, ouvrant la voie à une nouvelle phase d'expansion dans les années à venir grâce à l'appui financier et l'accompagnement d'Isalt.»

A propos d'Énergies de Loire

Énergies de Loire est un acteur majeur du photovoltaïque territorial en Pays de la Loire et Bretagne. Spécialisée dans le développement, la construction et l'exploitation de centrales photovoltaïques de moyenne puissance, l'entreprise accompagne agriculteurs, collectivités et industriels dans leur transition énergétique, avec des solutions sur-mesure, locales et durables.

L'entreprise affiche une dynamique de croissance importante, avec un chiffre d'affaires qui a quadruplé en deux ans, passant de 14 millions d'euros en 2022 à plus de 60 millions en 2024.

Énergies de Loire en chiffres :

- 600 centrales installées en Pays de la Loire et Bretagne, représentant 100 Mwc
- 400 nouveaux projets prévus en 2025, intégrant des toitures, des ombrières de parking et des petites centrales au sol sur l'ensemble de ces marchés.
- 120 collaborateurs et 160 partenaires fidèles

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CANDÉ LE 9 JANVIER 2025



À propos d'ISALT et du Fonds Stratégique des Transitions

ISALT est une société de gestion indépendante qui a pour mission d'investir à long terme dans le capital d'entreprises françaises. Dès sa création en 2020, ISALT s'est donnée pour ambition de développer une plateforme d'investissement de long terme, dans le but d'apporter du capital stable et constructif aux entreprises françaises cotées et non cotées, intervenant dans des secteurs clés pour notre économie. À ce titre, elle met en œuvre une stratégie d'investissement qui consiste à prendre des participations significatives et de long terme dans le capital d'entreprises françaises et à participer à leur gouvernance.

ISALT gère le Fonds Stratégique de Participations (FSP) et le Fonds Stratégique des Transitions (FST). Le FST est dédié aux PME et ETI d'innovation. Il a été lancé en mars 2023 avec le soutien de la Caisse des Dépôts et du Fonds Stratégique de Participations (FSP) dont les équipes d'ISALT assurent également la gestion depuis 2013. Le FST a été créé sous la forme d'une société de libre partenariat (SLP), il a pour objectif d'accompagner le passage à l'échelle industrielle de PME et ETI d'innovation françaises ayant une véritable vision de ce que seront demain les besoins de notre société. Ciblant principalement des entreprises disposant de technologies avancées et solides, le FST aide les entreprises à passer le cap industriel en finançant leurs capacités de production tout en veillant à ce que les transitions environnementales, technologiques et sociales soient au cœur de leurs priorités.

Le FST est un fonds classé Article 8 au sens de la réglementation SFDR et est réservé aux clients professionnels ou assimilés.

Pour plus d'informations, veuillez consulter : www.isalt-gestion.com

Contact presse

Clémence Beffara, Responsable Communication

cbeffara@energiesdeloire.com

07 48 14 52 99

02 72 09 99 96